

Esos factores dan como resultado la deforestación de franjas de bosques de los pueblos indígenas, alterando su forma de vida y destruyendo el entorno natural que han protegido durante generaciones.

El contacto forzado con el mundo exterior puede tener consecuencias devastadoras y destruir sociedades enteras, advierte al respecto el organismo.

Este Día Internacional reconoce además los aportes de los grupos indígenas aislados en la protección del bosque y de los derechos colectivos a las tierras y territorios.

Su supervivencia, reconoce la ONU, no sólo es crucial para la protección de nuestro planeta, sino también para la protección de la diversidad cultural y lingüística.

En un mundo tan hiperconectado a día de hoy, la existencia de pueblos indígenas en aislamiento voluntario y contacto inicial es un testimonio del rico y complejo tejido de la humanidad, y sería una enorme pérdida para nuestro mundo si dejan de existir, agrega el organismo.

Las Naciones Unidas rinden homenaje a las culturas indígenas cada 9 de agosto en reconocimiento a la primera reunión de trabajo sobre estas poblaciones, celebrada en Ginebra en 1982. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/362374-onu-por-preservar-comunidades-indigenas-en-aislamiento-voluntario>



Radio Habana Cuba